

主な行動報告&予定

4月

【コロナ禍で縮小行事：小、中学校入学式】

令和さくら高等学院入学式：新入生決意の言葉、在校生お祝いの言葉に感銘・教育環境万全を確信
豊喜会民踊の集い：2年半のコロナブランクゼロの熱気

5月

【コロナ禍で縮小行事等：中学校体育祭・市制施行40周年特別表彰式】

花いっぱい運動：花ドッサリ、草サッパリ、気分スッキリ
議会報告会：オンラインでも出来た喜び・意見大切します
地区センター祭り：コロナ禍・工夫と努力で2年分の笑顔
市華道連盟いけばな展：伝統文化「華やか」健在なり
全協：子育て支援特別給付金事業、気持ちも寄り添いたい
臨時議会：4回目ワクチン接種予算、ウチ止めにしたい
定例議会開会：コロナに始まり原油価格、物価高騰対策

6月

【コロナ禍で中止行事：地区ドッジボール大会】

エール広陵見守り：マスク外して話したい・笑顔を見たい
水防訓練：我家の水関連点検・保存水とトイレ対策再確認
予算決算委員会：物価対策・高齢者支援・給食費補助
建設市民委員会：可児市長期優良住宅申請約25%…
エール広陵草刈：流れる快汗・除草後を眺める快感
本会議：全ての補正予算議決・これで全市民生活安定を
議員研修：議員の常識・法令おさらい

予定

第4回臨時議会開会 8月5日

第5回定例議会開会 8月23日



盛大に開催された令和さくら高等学院入学式

さかいまさし通信

まゆなかほ



子供達が花いっぱい運動を盛り上げ

さ挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司

座右の銘 広く遠くゆっくり

UCA時代と書かれています。コロナとの共生、物価高騰、想定外災害を想定内に組み込むこと等、全知と全能をもつて現実と未来に向むかわねばと反省している昨今です。

人間の進化

ロシアのウクライナ侵攻は、これから日本の安全について、改めて考えざるを得ない機会となりました。変動性・不確実性・複雑性・曖昧性の英頭文字をと

テーマ：「外国籍の人も住みやすい街って？」

オンライン議会報告会で私の発言要旨。

自治会から高齢化で役員のなり手不足と未加入世帯の増加（外国籍者含む）、自治会脱退世帯対策等の相談が寄せられている。

可児市の自治会加入率は年々下がり最近は60%弱、多文化共生問題を自治会と国際交流協会に頼り過ぎていなか。

共生社会構築は同化ではなく連携を目指す方向で。

相互理解は接触時間に比例。地区

センター祭り、子供達の行事、各種イベント等々で交流のキッカケづくりをし、市民意識の醸成が必要では。

常任委員会

☆長期優良住宅の建築行為を伴わない認定制度創設は名称が特異、遡及効果を認めるのは珍しい。市の予想申請数は？

☆市運動公園の再整備は物価高

騰、為替の急激な変動等を考慮し慎重な積算を。



自宅から初のオンライン議会報告会

●ロバス(LOHAS)の窓●

ロバスの反意語

ロバス＝健康的で持続可能な生活スタイル、の反意語は何でしょうか。

人間の幸福を求める反意語は「人間の幸福を理解不能」です。生命をも否定する戦争は究極の反意語ではなく、次元の違う犯罪です。

インスタ始めました

Instagram ユーザー名は
kanishi.sakai
身近な出来事、花や風景などを
を中心に
投稿しています。



知って得するマメ知識 <vol.56>

ひつじの毛のお話し

己を焦がすか
燃ないか

金庫の中の引き出しなどに使われる桐箱は火事にあつたら外側が燃えて中の物を守りますが、ウールは纖維の中では極めて燃えにくく、身を守ってくれます。この頗もしい味方を非常持ち出し袋に入れてお供させては如何。



人生初の手術

1月に腰部の切開手術を受け、令和4年度予算審議の大事な議会を欠席してしまい、大変申し訳なく思っています。このため本誌4月号が発行できませんでした。回復が順調で予定よりかなり早く職務に復帰することができました。遅れを取り戻すべく倍旧の働きをしたいと思いますので、変わらぬご支援の程よろしくお願い申し上げます。

酒井ホームページ

当活動誌のバックナンバーを
全てご覧いただけます



さかい正司

検索